
福富神社（芽吹稲荷神社）















この神社の存在を知ったのはテレビのコマーシャルだった。
住友不動産のコマーシャルで、この神社の神様が創建当時と
現在の状況を比べて随分変わったけど良くなったでしょう。
住友不動産の開発が良かったからというような内容で、
２度にわたってコマーシャルを行っていたのがきっかけで、
どんな神社なのだろうかと興味を持った。ただ場所がわからず
テレビの内容を手掛かりに、日本橋界隈にありそうということで
一度目は地下鉄の日本橋で降りてみて、それらしきものを探した
が、当然ながら見受からなかった。ただこの時この界隈を歩き
回ったおかげで兜神社だの、小網神社だの数社の神社を見つけた。
目的の神社は見つからなかったが、大変満足したのを覚えている。
かなり歩いて疲れたが。２度目はテレビに出てきたコレド室町
を目標にこの界隈うぃお探したら、コレド室町のビルの合間に
見つけりことができた。コマーシャルの神社が本当にあったと
満足したものだ。行ってみたらビルの谷間に鎮座していたとは
言えかなり広い場所にコマーシャルの通りの神社であった。昔は
何もなかったところで確かに大きな町ができたなとコマーシャルの
を思い出しながら感慨深かった。しかしコマーシャル一本でよく
見つかったといまだに感心している。


